

Manifiesto Día Internacional del Implante Coclear 2023

Escrito por Federación AICE

Jueves, 23 de Febrero de 2023 16:24 -



¡Orgullosa de ser Yo! ¡Orgulloso de ser Yo!

¡Escúchame ahora!

Este año se cumple el 66 aniversario de la colocación del primer implante coclear en el Mundo, único dispositivo médico capaz de reemplazar un sentido y por fin podemos volver a celebrar el evento con una “cierta” normalidad, después de dos años terribles para la comunicación de nuestro colectivo debido a la necesidad del uso de mascarillas que han provocado aislamiento y soledad.

Creemos que las situaciones que han aparecido durante este período han marcado a la sociedad y a todos nosotros y nos han colocado ante una nueva realidad a la que enfrentarnos, con retos desafiantes y que nos han hecho mejorar.

Tenemos la fortuna de vivir en la vieja Europa, que está formada por una serie de países con sistemas sanitarios públicos afianzados que han permitido que el implante coclear se haya ido introduciendo como solución a la mayoría de sorderas severas y profundas, aunque no a la misma velocidad en todos los países ni en todas las franjas de edad.

Manifiesto Día Internacional del Implante Coclear 2023

Escrito por Federación AICE

Jueves, 23 de Febrero de 2023 16:24 -

Se calcula que en nuestro continente sólo menos del 10% de los posibles candidatos tienen opción a conseguir al implante coclear. Por ello, reivindicamos y manifestamos nuestra exigencia de mayor difusión, información, divulgación, formación de los profesionales de atención primaria y recursos económicos para que esta ayuda auditiva pueda llegar a todos los estratos de la sociedad, teniendo en cuenta que su falta provoca gravísimos costes económicos y sociales al Estado.

La población más afectada por esta falta de acceso son las personas de la 3ª y 4ª edad que quedan relegadas al ostracismo por no ser derivadas adecuadamente al detectar la pérdida auditiva y estigmatizarlos por un “deterioro irreversible” debido a la edad. Y no nos podemos olvidar del coste del mantenimiento que puede llegar a ocasionar el abandono del dispositivo al no poder sufragar los gastos que conlleva. Es cierto, que Europa representa el 6% de la población mundial, el 12% del producto interior bruto del mundo y aun así, contamos con el 50% (500.000) de los implantes cocleares totales que ya son 1 millón.

A pesar de estos datos España se encuentra en la franja baja europea con 22.000 implantes cocleares a finales de 2022. Aun así, no podemos dejar de felicitarnos por esa cifra, sin dejar de trabajar para conseguir el objetivo de que el Implante Coclear llegue a todos aquellos que lo necesitan y desean sin que por su edad se les prive de este derecho.

Los implantados cocleares de nuestro territorio adoptamos, al igual que todos los países europeos, el lema: “ORGULLOSOS DE SERLO”.